

Farbenfroher musikalischer Leckerbissen

Die Musikgesellschaft Aadorf lud letzten Samstag zur traditionellen Unterhaltung unter dem Motto «Flower Power». Zusammen mit dem Tambourenverein Elgg boten sie den Besuchern einen Ohren- und auch Augenschmaus.

Text und Bild: Brigitte Kunz-Kägi

Aadorf – Wer sich das Zusammenspiel von der Musikgesellschaft Aadorf mit dem Tambourenverein Elgg nicht vorstellen konnte, wurde eines Besseren belehrt. Der gemeinsame Auftritt sorgte für grosse Begeisterung.

Hippies auf der Bühne

Die Jugendband «dynamic» eröffnete den Unterhaltungsabend. Acht Kinder sorgten mit ihren Darbietungen für kräftigen Applaus.

Die Musikgesellschaft unter der Leitung von Marco Frischknecht führte ihre Musikstücke souverän vor. Solist Paul Fässler begeisterte mit einem Solo auf der Posaune genauso wie «The Floral Dance» oder «Marmor, Stein und Eisen bricht».

Die als Hippies verkleideten Musikantinnen und Musikanten der Musikgesellschaft sorgten nach der Pause für Lacher und Begeisterung. Sichtlich genossen es nicht nur die bunt gekleideten und ausgeflippten Hippies zu «San Francisco» die guten alten Zeiten wieder aufleben zu lassen.

Gastauftritt Tambourenverein Elgg

Am eidgenössischen Musikfest in St. Gallen traten die Musikgesellschaft Aadorf und der Tambourenverein Elgg erstmals gemeinsam auf. Die Tambouren und Pfeifer boten während ihrem Gastauftritt eine tolle Show und gemeinsam mit der Musikgesellschaft spielten sie sich in die Herzen der Besu-

cher. Nach dem Ohren- und auch Augenschmaus klang der Abend gemütlich aus. Die einen versuchten ihr Glück mit Tomola-Losen und andere begaben sich an die Hippie-Bar. Für Unterhaltung war weiterhin gesorgt. ■

Weitere Bilder unter www.regidieneue.ch/Bildergalerien



Die Musikgesellschaft Aadorf und der Tambourenverein Elgg beim gemeinsamen Auftritt.